

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures Joe Clark

Né à High River (Alberta) le 5 juin 1939, M. Clark est titulaire d'un baccalauréat ès arts en histoire et d'une maîtrise ès arts en sciences politiques de l'Université de l'Alberta ainsi que d'un doctorat honorifique en droit de l'Université du Nouveau-Brunswick.

Ancien journaliste et conseiller politique, M. Clark est élu à la Chambre des communes lors des élections générales de 1972. Il est réélu à toutes les élections générales qui vont suivre, incluant celle de 1988.

Le 22 février 1976, il est élu Chef du Parti progressiste-conservateur. Il est investi des pouvoirs de premier ministre le 4 juin 1979, après les élections générales du 22 mai. Son gouvernement perd le pouvoir le 18 février 1980.

Depuis sa nomination au poste de secrétaire d'État aux Affaires extérieures, d'abord en 1984, puis en 1988, M. Clark a cherché à redonner au Canada son rôle traditionnel de défenseur d'un internationalisme cohérent et constructif.

Outre l'importance qu'il attache à l'intensification des relations du Canada avec la région Asie-Pacifique, les États-Unis, l'Amérique latine et l'Europe, M. Clark accorde une attention considérable aux questions régionales touchant l'Afrique australe, l'Amérique centrale et le Cambodge.

M. Clark s'efforce également de faire valoir toute l'importance que revêtent le maintien de la paix internationale et le développement du tiers monde dans les relations extérieures du Canada.

